

Se decreta en la Cámara de Diputados un receso por tiempo indefinido

Se decretó un receso por tiempo indefinido en la sesión de la Cámara de Diputados, luego de que empezara una serie de empujones entre las bancadas del Frente Amplio por México y la Cuarta Transformación.

¿Qué fue lo que originó esta pequeña trifulca? Una reserva del diputado del PAN, Jorge Romero,



quien pidió que se quitaran las marcas de partidos y pidió unidad entre el bloque opositor y el bloque de Morena, para crear un fondo para la reconstrucción de Acapulco de poco más de 200 mil millones de pesos.

Inmediatamente de que el legislador empezó a llamar la unidad, los gritoneos no se hicieron esperar. Pidieron que se votara en el tablero, pero fue nada más una votación a mano alzada, la cual por mayoría fue desechada.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1128?cid=BEBB992B33844BAA&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB992B3A&resld=BEBB99